



■ Huelga en Educación

Los sindicatos esperan una respuesta masiva contra los recortes educativos

Denuncian que los servicios mínimos impiden secundar el paro en el mundo rural

E. A. S.
SALAMANCA

Los cinco sindicatos con representación en las mesas sectoriales de Educación (CSIF, Anpe, Stecyl, UGT y CCOO) hicieron ayer un llamamiento a "toda la comunidad educativa" de Castilla y León para que participe en la jornada de huelga de hoy, convocada ante el "descontento y la indignación" suscitados por el "brutal" recorte en los presupuestos educativos, cifrado entre el 25 y el 30%, que, a su juicio, supondrá "un retroceso histórico" en la enseñanza pública española.

Una jornada de huelga convocada a nivel nacional y que, por primera vez en la historia, abarca todo el abanico educativo, desde la Educación Infantil y Primaria hasta la universitaria. El parto laboral se completará con manifestaciones y movilizaciones en las distintas ciudades. En el caso de Salamanca, los sindicatos han convocado una concentración a partir de las 20 horas en la plaza de la Constitución, frente a la Subdelegación del Gobierno.

La jornada de huelga culminará con la lectura, al término de la concentración, de un manifiesto consensuado por todas las fuerzas sindicales en el que se critican las principales consecuencias de los recortes presupuestarios en educación, como la masificación de las aulas, que "perjudica gravemente la labor docente y la calidad de la enseñanza y el empleo"; que no se cubran las ausencias del profesorado durante las dos primeras semanas, lo que provocará que "haya grupos de alumnos sin un profesor que pueda atenderlos adecuadamente"; que no se implanten los nuevos ciclos de



Manifestación estudiantil contra la subida de tasas universitarias

Varios centenares de estudiantes de la Universidad de Salamanca secundaron ayer la manifestación convocada por el Consejo de Delegaciones en protesta por la subida de las tasas universitarias y los recortes en la inversión impulsados por el Ministerio de Educación. Bajo el lema

de *Réquiem por la educación*, los alumnos de la institución académica salmantina partieron del campus de Ciencias y concluyeron su manifestación en la Plaza Mayor. Esta protesta se suma a los encierros que se vienen haciendo en distintos centros de la Usal. / ALMEIDA

Formación Profesional de 2.000 horas, con lo que se perderá "la mejor opción de adaptar la FP a las necesidades del mercado laboral"; y el deterioro de las condiciones laborales de los docentes y personal de administración y servicios, lo que redundará en "grandes desigualdades sociales ante la falta de equidad".

Servicios mínimos

Como es habitual en los últimos años, la convocatoria de este paro general en el sector de la Edu-

cación llega envuelto en la polémica por los servicios mínimos decretados por la Junta de Castilla y León.

Así, la Consejería de Educación ha establecido, según la orden publicada ayer, como obligatoria la presencia del director y el jefe de estudios o, en su caso, del ordenanza de cada centro educativo de la Comunidad, a la vez que garantiza la prestación de servicios como el comedor.

También será servicio mínimo aquel profesor que preste servi-

cios en centros de una sola unidad. Asimismo, en los centros rurales agrupados deberán estar presentes en la cabecera, el director y el jefe de estudios, mientras que en el resto de localidades ha de haber al menos un maestro.

A este respecto, los sindicatos denunciaron que "no se ha podido llegar a un acuerdo" con la Junta sobre los servicios mínimos y denunciaron que "son más de máximos que de mínimos", hasta el punto de que en el ámbito rural "será un día más". ■



PROTESTAS

El rector insiste en pedir "otro modo" de hacer las cosas

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, prefirió ayer no entrar a valorar la huelga general convocada para hoy, en respuesta a preguntas de los periodistas al respecto. A este respecto, Ruipérez se limitó a recordar la declaración institucional realizada por el Claustro de la Usal posicionándose en contra de los recortes y, en todo caso, insistió en puntualizar que las instituciones académicas "hubiéramos preferido otro modo de hacer las cosas".

En este sentido, el dirigente universitario reiteró que son las instituciones académicas las que mejor conocen cómo pueden afectar al día a día las medidas anunciadas que, en muchos casos, "tendrán el efecto contrario al que se busca", por lo que instó al Ministerio a escucharlas en cuenta a la hora de decidir las modificaciones.